

Érable Palmatum Deshojo

Arbre caduc / Bonsaï d'extérieur



BONSAÏ GALINOU

Pour bien m'épanouir, j'ai besoin :



Emplacement

- **À l'extérieur toute l'année.** En tant qu'arbre de sous-bois, j'aime l'ombre des grands arbres qui me protègent du vent.
- **Au printemps et en automne,** placez-moi au soleil pour stimuler ma croissance et sublimer mes couleurs.
- **En hiver :** si la température descend sous -5 °C, protégez-moi avec un voile d'hivernage ou de la laine de verre. Enveloppez également mon pot pour que je puisse rester dehors sans problème.



Arrosage

- Mon substrat doit rester frais et toujours bien humide. Arrosez ma terre régulièrement, mais laissez ma motte sécher légèrement entre deux arrosages.
- **Printemps/été :** Arrosez-moi tous les jours quand il fait chaud.
- **Hiver :** Surveillez la terre : souvent, la pluie et le froid suffisent à maintenir mon substrat humide.
- **Astuce importante :** Arrosez-moi généreusement jusqu'à ce que l'eau s'écoule par les trous de mon pot. Vous pouvez également me baigner dans l'eau (bassinage) quelques secondes pour bien humidifier mes racines jusqu'en bas.
- Évitez de placer une coupelle sous mon pot : une eau stagnante risquerait de provoquer l'asphyxie et le pourrissement de mes racines.



Taille

- Taillez mes pousses et rameaux tout au long de l'année.
- Une 1ère taille forte au printemps (mai/juin)
- Une taille de structure en hiver lorsque mes feuilles sont tombées.



Fertilisation

- De mai à octobre, offrez-moi de l'engrais, ici je suis nourri avec de l'engrais universel bleu à tomates ou fleurs (NPK 12 12 17).
- Vous pouvez alterner entre engrais chimique et organique tous les deux mois. Adaptez la quantité à la taille de mon pot.



Rempotage

- J'aime les sols frais et riches en matière organique. En pépinière, j'évolue dans un mélange de tourbes, terre végétale, fumier de cheval et pouzzolane.
- Lors de mon rempotage (tous les 2 ou 3 ans, au début du printemps), vous pouvez ajouter un substrat drainant comme l'akadama, la pumice ou le kiryu, n'hésitez pas à enlever le surplus de racines et rajouter de la terre.

Pour plus d'informations, scannez ce QR Code
pour accéder au guide complet sur notre blog :
<https://bit.ly/erable-du-japon>



Palmatum Deshojo Maple

Deciduous tree / Outdoor bonsai



BONSAÏ GALINOU

To fulfil my potential, I need :



Location

- **Outdoors all year round.** As an understory tree, I like the shade of tall trees to protect me from the wind.
- **In spring and autumn,** place me in the sun to stimulate my growth and enhance my colours.
- **In winter :** if the temperature drops below -5°C , protect me with a winter sheet or glass wool. Also wrap my pot so that I can stay outside without any problems.



Watering

- My substrate must remain cool and always well moist. Water my soil regularly, but leave my root ball to dry out slightly between waterings.
- **Spring/summer :** Water me every day when the weather is warm.
- **Winter :** Keep an eye on the soil: rain and cold are often enough to keep my substrate moist.
- **Important tip :** Water me generously until the water runs out of the holes in my pot. You can also bathe me in water for a few seconds to moisten my roots all the way down.
- Avoid placing a dish under my pot: stagnant water could cause my roots to suffocate and rot.



Pruning

- Prune my shoots and branches throughout the year.
- A 1st strong pruning in spring (May/June)
- A structural pruning in winter when my leaves have fallen.



Fertilisation

- From May to October, offer me some fertiliser, here I'm fed with blue universal tomato or flower fertiliser (NPK 12 12 17).
- You can alternate between chemical and organic fertiliser every two months. Adjust the quantity to the size of my pot.



Repotting

- I like fresh soil rich in organic matter. In the nursery, I grow in a mixture of peat, topsoil, horse manure and pozzolan.
- When I repot my plants (every 2 or 3 years, in early spring), you can add a draining substrate such as akadama, pumice or kiryu. Don't hesitate to remove the excess roots and add more soil.

For more information, scan this QR Code
to access the full guide on our blog :
<https://bit.ly/japanese-maple>

